

Comunicado de la Mesa de Unidad Sindical de las Telecomunicaciones

No queremos perder Puestos de Trabajo

La empresa TELECOM esta citando a Retiro Voluntario a Trabajadores representados por las Federaciones que integran la Mesa de Unidad Sindical.-

Una vez más reafirmamos nuestra histórica posición de rechazo a cualquier tipo de Retiro por varios motivos a saber:

1. Porque la función más importante de la Mesa de Unidad Sindical es garantizar el trabajo.-
2. Porque la desocupación es el peor flagelo que afecta a los trabajadores.-
3. Porque nuestra historia esta forjada por la resistencia a cualquier avasallamiento por parte de la empresa, en contra de todos los trabajadores.-
4. Por todo esto hacemos un llamamiento a todos los compañeros que ante cualquier presión al respecto, por cualquier miembro de la empresa se comuniquen con su organización gremial que a su vez es parte de esta Mesa de Unidad Sindical.-
5. Por todo ello solicitamos a todos los sindicatos que denuncien a estas prácticas totalmente desleales.-
6. Por todos estos mecanismos por parte de la Empresa Telecom Argentina, que también pretende además reemplazar a nuestros trabajadores por compañeros de empresas tercerizada. **ES QUE LE DECIMOS BASTA.-**

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 25 de abril de 2018.

Un trabajador despedido es una familia destruida Papa Francisco

FATEL
Federación Argentina de las Telecomunicaciones



Federación de Obreros, Especialistas y Empleados de los Servicios
e Industria de las Telecomunicaciones de la República Argentina


Unión Personal Jerárquico de
Empresas de Telecomunicaciones

CePETel

FOPSTTA
Federación de Organizaciones de Personal
Supervisión Técnicos Telefónicos Argentinos